

Les randonneurs en pleine chaleur

Il a fait très chaud, samedi, sur la butte de Franchesse. Une chaleur qui a contrarié quelque peu la randonnée pédestre, équestre et VTT proposée par le comité des fêtes que préside Pierrette Popy.

Du coup, trois ravitaillements ont été répartis sur le circuit, identique à celui de l'année dernière qui avait souffert ... du mau-



AU DÉPART. Petits et grands ont parcouru la campagne franchessoise avec satisfaction. Les trois relais ont été pris d'assaut par les randonneurs !

INFO PLUS

Travaux à la salle polyvalente. Les travaux de rénovation de la salle polyvalente devraient prochainement débuter. De ce fait, les animations seront en berne le temps du chantier, probablement jusqu'au début de 2017.

vais temps !

Il ne fallait surtout pas se déshydrater sur la douzaine de kilomètres du parcours ! Les puristes ont apprécié le faible taux de chemin goudronné, également la partie ombragée du chemin entre Gouard

et les Poubiauds. Grâce à la serviabilité des exploitants, deux passages à travers les prairies ont été ouverts pour la circonstance.

Une trentaine de participants ont été dénombrés, dont cinq jeunes à vélo.

De retour à la salle polyvalente, les randonneurs ont été rejoints par les dîneurs. Tout le monde, dans une excellente ambiance, a alors savouré le bœuf bourguignon qui avait mijoté pendant la traversée du bocage. ■